

Tannenbaum-Aktion mit Grillen

(r) Die CDU-Südstadt hat am ersten Januar-Wochenende gegen eine Spende für die Jugendarbeit des HTC Rot-Weiß Tannenbäume der Bürger der Marienburger Höhe und des Galgenbergs entgegengenommen.

Die CDU teilt mit, dass mehr als vierzig Bäume auf dem Parkplatz des HTC Rot-Weiß abgegeben wurden. Der Gastronom und Hildesheimer CDU-Ratsherr Enzo Calvanico hat aus seinem Bestand Würstchen und Steaks gespendet und einen Grill zur Verfügung gestellt. Außerdem haben sich der Fraktionsvorsitzende im Ortsrat, Martin Bergmann, und Kay Witte mit den Bürgern über ihre Ideen für die Zukunft des Stadtteils unterhalten und es wurden Vorschläge für die künftige, politische Arbeit notiert. Zeitweise nahm auch der scheidende Stadtverbandsvorsitzende Frank Wodsack daran teil. *(Foto: bc)*



Enzo und die vierzig Bäume

Trotz Corona war das Schulmuseum aktiv

(r) Das Jahr 2021 begann für das Schulmuseum mit einer erfreulichen Nachricht. Die VGH Stiftung informierte darüber, dass sie das Museumsprojekt „Junges Archiv“ mit einer fünfstelligen Summe finanziell unterstützen wird. Mit diesem Projekt wird die gesamte handschriftliche Sammlung des Schulmuseums aufgearbeitet und Material für den Erstzugang mit Archivalien erstellt.



„Maus Türöffner-Tag“ im Bergbau- und Salzmuseum

Damit sollen vor allem Schülerinnen und Schüler motiviert werden, in alten Archiven zu stöbern und Originale aus der Vergangenheit kennenzulernen. Die Projektförderung läuft bis Ende August 2022, anschließend wird das Schulmuseum die Ergebnisse präsentieren.

Im Juli stellte das Schulmuseum gemeinsam mit dem Jungen Theater Bonn seine neue Homepage mit vielen neuen interaktiven und digitalen Möglichkeiten vor. Bei dieser Gelegenheit gab es den Startschuss für die Ausleihe des Museumskoffers. Schulen können sich diesen Koffer für eine Woche ausleihen, um damit im eigenen Klassenraum eine unterrichtliche Zeitreise zu unternehmen – unabhängig von den pandemiebedingten Schließungen des Schulmuseums. Das Junge Theater Bonn stellte bei einem gemeinsamen Gewinnspiel kostenfreie Zugänge zu digitalen Theaterstücken aus seinem Programm für Schulen zur Verfügung.

Am „Tag der Einheit“ war das Schulmuseum zu Besuch bei seinem Partner in Bad Salzdetfurth, dem Bergbau- und Salzmuseum in der Saline. Dort richtete es anlässlich des „Türöffner-Tages der Maus“ vom WDR eine ganz besondere Veranstaltung aus. Fünfzehn Kinder entwarfen einen Fragebogen zu einer kindgerechten Evaluierung von Museen. Diesen probierten sie gleich im Museum aus und konnten nach erfolgreicher Begutachtung der Museumsleitung in Bad Salzdetfurth das Zertifikat „Kindgerechtes Museum“ überreichen.

Für die warme Jahreszeit sind zwei größere Veranstaltungen geplant: am 18. Juni ein eigener Aktionstag bei der Mittsommernacht auf dem Kulturcampus der Universität Hildesheim und die für April 2020 vorgesehene, aber verschobene Sonderausstellung „100 Jahre Frauenstudium“ wird im Sommer eröffnen. *(Foto: r)*



DAMEN- & HERRENSALON
SALON STRUWELPETER
SUSANNE STEINISCH

IN DER SCHRATWANNE 51
31141 HILDESHEIM - ITZUM
TEL.: 05121 - 84262
WWW.STRUWELPETER.NET

Great Lengths
Professionelle Haarverlängerung



WIR SIND FÜR SIE DA
Di & Mi 9.00 – 18.00 UHR
Do 9.00 – 20.00 UHR
Fr 8.00 – 18.00 UHR
Sa 8.00 – 13.30 UHR
Montag geschlossen

www.facebook.com/salonstruwelpeter.net/
www.instagram.com/salon_struwelpeter_/



HANSE APOTHEKE

Apotheker Daniel Eicke
Hansering 108 • 31141 Hildesheim-Itzum
Telefon (0 51 21) 8 59 24 • Fax (0 51 21) 8 6 8 4 5 1
E-Mail: hanse-apotheke-hildesheim@t-online.de

Gut zum Leben

Öffnungszeiten:
Montag bis Samstag: 8.00 bis 13.00 Uhr
Mo, Di, Do, Fr: 15.00 bis 19.00 Uhr
Mittwoch: 15.00 bis 18.00 Uhr